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Zusammenfassung

        
Im Gegensatz zur Pseudoexfoliation ist die echte Exfoliation ein sehr seltenes Krankheitsbild, bei dem auch kein Zusammenhang mit Glaukom besteht. Bei der echten Exfoliation kommt es zur teilweisen Ablösung oberflächlicher Schichten der vorderen Linsenkapsel. Man beobachtet eine dünne, homogene, wasserklare, transparente Membran, die in der Vorderkammer flottiert. Als Ursache dieses meist beidseitig auftretenden Krankheitsbildes kommen Infrarotstrahlen, Iridocyclitis, metallische intraokulare Fremdkörper und Traumen in Frage. Nach unserem Wissen berichten wir als erste über einen Fall einer idiopathischen echten Exfoliation.


      
        
Summary

        
In contrast to pseudoexfoliation, true exfoliation is an extremely rare condition not associated with glaucoma. In true exfoliation the superficial layers of the anterior lens capsule are partially peeled off. This results in a fine homogenous water-clear transparent membrane floating in the anterior chamber. The etiology of this mostly bilaterally condition may be exposition to infrared rays, iridocyclitis, metallic intraocular foreign bodies and trauma. To our knowledge this is the first published report of a case of idiopathic true exfoliation of the lens capsule.
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